

## **Protokoll:**

Herr Lemmerz stellte als Vorsitzender des Stadtjugendrings die Veranstaltung „Koblenz spielt“ vor, die seit dem Jahr 2004 durchgeführt wird. Die Angebote des Stadtjugendrings beinhalten verschiedene Bereiche wie: Sport, Musik und Kunst. Dies soll in Koblenz für alle erlebbar gemacht werden. Ebenso soll die Vernetzung zwischen den Beteiligten gestärkt werden. Generationenaustausch soll erlebbar sein. Es seien jedes Jahr viele freiwillige/ ehrenamtliche Helfer beteiligt. Die diesjährige Veranstaltung ist für den 12.05.2012 geplant.

Im Laufe der Jahre sei die Anbieterzahl von 40 im Jahr 2004 auf 60 Anbieter im Jahr 2012 angestiegen. Es werden rund 10.000 Besucher erwartet.